
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begrüßt die Beschlussvorlage. Perspektivisch solle die Containeraufstellung nur als 

Übergangslösung gesehen und ein Schulneubau für die Schule am Rohrerhof angestrebt werden. 

 

Herr Michels (Ortsvorsteher Arenberg / Immendorf) plädiert dafür, dass auch die Container in 

Arenberg nur als Übergangslösung genutzt werden und bittet darum, dass der Ortsbeirat und er als 

Ortsvorsteher im Vorfeld über solche Maßnahmen informiert werden, damit sie sich an der Planung 

beteiligen können. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und sprechen sich für die Beschlussvorlage aus. 

 

 


